

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

12. Juli 1986: Premiere des «Grand Prix der Volksmusik»

Premiere des «Grand Prix der Volksmusik», einer Koproduktion von ZDF, ORF und SRG. Erste Gewinnerin ist Nella Martinetti mit «Bella Musica».

«Die Fotografen waren wie wild. Ich war ein neuer Star. Aber ich musste zwei Stunden warten, bis ich endlich etwas Wasser trinken konnte.»

Nella Martinetti, Siegerin

Nachgefragt bei Nella Martinetti:*Erinnern Sie sich an den Grand Prix 1986?*

Nella Martinetti: Heino wurde als grosser Favorit gehandelt. Das Medieninteresse war riesig. Fototermin da, Fototermin dort. Eine innere Stimme sagte mir jedoch: Lass sie nur machen, wir werden sehen... Vor dem Auftritt ging ich hinter der Bühne nervös hin und her wie ein Löwe im Käfig.

Was hat dieser Sieg für Ihre weitere Karriere bedeutet?

Ich bin international bekannt geworden - «Bella Musica» hat sich über zweieinhalb Millionen Mal verkauft. Im Nachhinein habe ich erfahren, dass man mich disqualifizieren wollte. Mein Titel war in italienischer Sprache und das bei einem deutschsprachigen Wettbewerb! Bei einer Telefonsitzung am Nachmittag vor dem Auftritt zogen die Beteiligten ihre Einwände zurück.

Celine Dion gewann 1988 mit einem von Ihnen getexteten Lied den 33. Concours Eurovision de la Chanson. Haben Sie noch Kontakt zu ihr?

Ich habe Celine nach ihrem Aufstieg zum Weltstar wieder getroffen. Es war wunderbar. Sie hat mich herzlich umarmt und sich an alles erinnert, was wir zusammen erlebt und wie wir zusammen die Garderobe geteilt haben. *pek*

Artikel aus der Jubiläumsausgabe der Personalzeitschrift LIVE